



感謝でつながる  
50th Anniversary

# たもつくれ通信



## 社長のひとりごと 食欲の秋は体重が気になるの巻



こんにちは!『リフォームたもつ』の保坂です。おいしそうに湯気を立てる新米のご飯がより一層、食欲の秋を感じさせる時期となりました。そんな実りの秋に皆様はどのようにお過ごしでしょうか?

先月は、エルマール直江津でのリフォームフェアに多くの方にお立ちよりいただき、誠にありがとうございました。ご来場いただいた方々は、冬への準備に余念がない様に感じました。

季節は10月となりました。食欲の秋・運動の秋・行楽の秋と昔から言われているだけに、季節的には何をするにも最適な季節です。上越市では、100kmマラソンや利き酒マラソン、越後・謙信SAKEまつりなどのイベントも開催されます。



## 京都東寺 ガラクタ市に行ってきたの巻



こんにちは!店長の石野です。

先月はエルマールでのリフォーム相談会にお越しいただき、ありがとうございました。上越市リフォーム補助金の申請もさせていただきましたので、皆さま全員の決定を願っております。

さて今回は、毎月第一日曜日に京都府東寺で開催されるガラクタ市に出かけてきました。100件ほどの出店があり、様々な“ガラクタ”が所狭しと並んでいました。今回連れて帰ったのが1970年大阪万博の時に三菱カラーテレビの景品として配られた太陽の塔のブロンズ像です。この頃からカラーテレビが普及し始めたのですね。

その他にもスポーツイベントやマルシェのような屋外でのイベントも積極的に開催されるようです。徐々に活動も活発化され、経済の活性化が進んでいます。個人的には、屋外イベントで並ぶ秋の味覚が今から楽しみです。新米のご飯に、秋野菜の天ぷらやみそ汁。サンマなどの海の幸。デザートにブドウや梨などの果物。

本当においしいものがそろう時期ですね。今から体重が気になります。秋の味覚をいっぱい堪能できるように、運動の秋に合わせて、体を動かしていこうと思っています。

また、芸術の秋ということで、私の子供が通う小学校でも10月末に文化祭が開催されます。コロナ前と同じとはいきませんが、学校の先生方やPTAのみなさんでアイデアを出しながら、子供たちが一生懸命に活動を行い、思い出に残るような楽しめる文化祭になるように準備をしています。子供たちの日頃の学習の成果を見る良い機会にもなっているので楽しみにしています。

今年ももう終盤戦となっています。冬の到来もすぐそこです。今から準備できることも限られてくると思いますが、『リフォームたもつ』で冬の準備のお手伝いをさせてください。皆様の快適な住環境造りのお手伝いをいたします。

1970年は保坂屋創業の年です。これも何かの縁でしょうか。1日歩いた後は近くの昭和レトロな日の出湯さんでゆっくりと疲れを癒やしてきました。

今度は毎月21日に開催される弘法市(骨董市)にも出かけてみたいなと思います。



株式会社 保坂屋

〒942-0062 新潟県上越市松村新田字大道25-1  
電話: 025-543-1323 FAX: 025-543-2806  
<http://www.hosakaya.co.jp/>

住まいのちょっとした悩みでお困りの方は今すぐお電話ください!

受付時間 月曜~金曜 8:30~18:00 土曜・日曜 10:00~17:00 **0800-800-0239**

